



# Mégane, 23 ans

travaille comme aide familiale depuis 3 mois



Parcours :

- Enseignement secondaire dans l'option « aide-comptable ».
- Formation d'aide familiale en Promotion sociale.





Lorsque j'ai commencé ma formation d'aide familiale, j'imaginai le métier...

«Assez riche en émotions, varié. Je m'attendais principalement à apporter mon aide à des personnes âgées.»

Aujourd'hui, le métier d'aide familiale pour moi c'est...

« Un métier riche en contacts humains et une satisfaction au quotidien d'aider les gens de milieux différents.

C'est un métier très varié dans lequel aucune journée ne ressemble à la précédente.

Faire de mon mieux pour maintenir la personne à domicile, avec l'aide de l'équipe. »

Ce que je préfère dans mon métier c'est...

- Le contact
- Le plaisir de rendre service
- La diversité du travail

Ce que je regrette de ne pas avoir abordé dans ma formation, les éventuels manques ou lacunes...

« Le BEPS et la manutention »

